

Studio

28 m²

Réf. 85060920

94 000 €

St Martin

Appartement à vendre (97150)

**résidences
immobilier**

OCEANO

résidences immobilier

Votre Agence OCEANO vous propose à la vente un studio de 28m² au rez de chaussée, situé à Marigot dans une copropriété de taille moyenne. Il est composé d'une entrée, d'une pièce à vivre avec cuisine équipée, une salle d'eau. Entièrement refait, vous n'aurez plus qu'à le meubler et le décorer à votre goût. Le +, vous êtes à 2 pas de la plage et vous bénéficiez d'une porte au 1er étage vous permettant d'y accéder directement. Proche centre ville, commerces, restaurants. Charges : 174,00 / trimestre Taxe foncière : 400,00 € Nombre de lots : 57 Pas de procédure en cours Contactez votre agent commercial ...

OCEANO present for sale a 28m² ground floor studio for sale, located in a medium-sized condominium in Marigot. It consists of an entrance, a living area with an equipped kitchen, and a bathroom. Fully redone, you just need to furnish and decorate it to your taste. Direct access to the beach from the first floor. Close to the city center, shops, and restaurants. Additional Information: Charges: €174 per quarter Property Tax: €400 per year Number of Units: 57 Contact Jane MUSSARD dès maintenant +590690093733 Agent Commercial Immobilier immatriculé numero 828 663 364 rsac basse terre guadeloupe pour le ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

